



Avez-vous perdu le contact avec votre famille après avoir quitté votre pays ?

www.tracetheface.org



Trace The Face

Un service humanitaire gratuit

Trace The Face donne aux migrants et à leurs familles une chance de se retrouver en publiant leurs photos en ligne.

Trace The Face fait partie du programme Rétablissement des liens familiaux, géré par le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Service central RLF
recherches@croix-rouge.fr
01 44 43 12 60
<https://www.croix-rouge.fr/retablissement-des-liens-familiaux>



CICR